

BF | BOLETÍN HOSPITAL FUNDACIÓN SAN JOSÉ

Nueva línea de autobús que comunica el Hospital con el centro de Madrid



Desde el 13 de marzo contamos con un nuevo Servicio Especial de autobús de la EMT que conecta el Hospital Fundación San José con Príncipe Pío, haciendo parada en Marqués de Vadillo, Plaza Elíptica y La Peseta para enlazar con varios puntos de la red de Metro de Madrid.

En la inauguración, a la que acudieron el consejero de Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, David Pérez, y el delegado de Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Madrid, Borja Carabante, entre otros, se destacó la importancia para familiares, trabajadores y vecinos de la zona de facilitar el acceso a nuestro centro a través del transporte público, petición que desde hacía muchos años se perseguía por parte del Hospital.

Esta línea de autobús especial SE832 tiene un horario de 07:00 h. a 23:30 h. de lunes a domingo, con un intervalo de paso de 45 minutos. El primer servicio de autobús desde Príncipe Pío (parada Glorieta de San Vicente), tiene programada su salida a las 07:00 h. y el último, a las 22:45 h. Desde el Hospital Fundación San José (parada Pinar de San José esquina Avda. Hospitalidad), el primer autobús parte a las 07:45 h. y el último sale a las 23:30 h.

Los usuarios pueden acceder a esta línea de autobús con los mismos títulos de transporte - TTP, tarjeta multiviaje o billete sencillo- que son válidos en cualquier otra línea convencional de la EMT.



ÉXITO DE LA SEGUNDA EDICIÓN DE LA MAGIC LINE EN MADRID



La segunda edición de la Magic Line en Madrid, celebrada el 25 de marzo en Madrid y el 26 en otras ciudades españolas --Palma, Barcelona, Lleida, Valencia y Murcia--, batió su récord de participantes, congregando a más de 15.000 personas que caminaron por una causa solidaria.

Los participantes de la edición madrileña, organizada por los centros de la Orden de San Juan de Dios de Madrid: Centro San Juan de Dios de Ciempozuelos, Clínica Nuestra Señora de Paz, Hospital Universitario San Rafael y nuestros Hospital, pudieron elegir entre los tres recorridos propuestos: de 3'5, 8 y 14 kilómetros.

Todos los recorridos finalizaron en el Puente del Rey, donde los caminantes pudieron disfrutar de varias actividades gratuitas y un pequeño concierto de la cantante Grex.

GRACIAS a los participantes, familias, empresas, voluntarios, instituciones, colaboradores, escuelas y entidades fue posible hacer este camino con el que se han recaudado cerca de 400.000€ en toda España.

Fiestas San Juan de Dios y San José 2023

Las celebraciones en honor a San Juan de Dios y San José de este año han estado repletas de momentos especiales y emocionantes gracias a todas las personas que participaron en los diferentes eventos organizados.

Los festejos comenzaron con la **vigilia y la Eucaristía de San Juan de Dios**, esta última presidida por el Vicario del Clero D. Gil González, y concelebrada por los sacerdotes José Ramón Rubio, Jaime Alier y nuestro capellán Herver Jaramillo. En ella vivimos instantes muy emotivos, sobre todo durante las ofrendas y peticiones, en las que participaron profesionales, voluntarios, pacientes y usuarios.

Posteriormente recibimos la visita del Grupo Pedagógico de los **bomberos del Ayuntamiento de Madrid**, junto a los que pudimos pasar una jornada llena de diversión y aventura, pudiendo ver Madrid desde el cielo. Los alumnos y alumnas del Colegio de Educación Especial lo pasaron en grande, tanto como en el **Concurso de Talentos** que celebraron en el salón de actos, en el que todos recibieron su merecido reconocimiento.

La primera semana de festejos concluyó con la tradicional **cena de San Juan de Dios**, que no se celebraba desde 2019. En la celebración recuperamos los 3 años perdidos y disfrutamos a lo grande de una divertida noche juntos.

En la segunda semana continuamos recibiendo visitas especiales gracias a la generosidad de la **Policía Municipal de Madrid** y las actuaciones de su **Banda de Música, la Sección Canina y el Escuadrón de Caballería**. Gracias a todos ellos, nuestros usuarios, pacientes, alumnos, trabajadores y familias pudieron bailar, disfrutar de la exhibición, incluso participando en alguna de las pruebas, y vivir momentos de conexión únicos con estos animales tan especiales. El 19 de marzo cerramos las celebraciones con la **Eucaristía de San José**.



Concurso de talentos del Colegio



Cena de San Juan de Dios



Ofrendas en la Eucaristía San Juan de Dios



Visita de los bomberos del Ayuntamiento de Madrid



Cena San Juan de Dios ambientada en el cómic

PARTICIPACIÓN DE NUESTROS ALUMNOS EN EL HIP 2023

Los alumnos del **Programa Profesional de Operaciones Básicas de Cocina** para jóvenes con discapacidad participaron como invitados en la mayor feria del sector de la restauración, HIP 2023, donde se dan cita todas las empresas del sector hostelero para difundir las novedades sobre innovación, tendencias, productos y soluciones para la industria.

Uno de los Premier Partners del evento fue **Compass Group España**, que haciendo muestra de su generosidad y compromiso con nuestra formación Profesional para jóvenes con discapacidad, invitó a nuestros alumnos a participar en la feria junto a alumnos de la Escuela Superior de Hostelería Vedruna Gracia de Barcelona. Esta actividad se convirtió en una gran experiencia pedagógica para los alumnos, al brindarles la oportunidad de mostrar la potencialidad de las personas con discapacidad en el mundo de la restauración. [Ver vídeo.](#)



VISITA DEL CHEF CARLOS BOVIA

El pasado 23 de marzo, el **Chef y propietario del Asador Avelino y el Restaurante Bovia, Carlos Bovia**, visitó a nuestros alumnos de Cocina del Colegio para disfrutar de un pequeño desayuno que los propios alumnos prepararon, y darles consejos sobre la profesión, la prevención de los riesgos laborales, la presentación de los platos y la importancia del trabajo en equipo para que el servicio sea de calidad.



Bovia se mostró sorprendido por la filosofía educativa y el programa que llevamos a cabo en la Fundación “aprender haciendo, aprender en primera persona”, resaltando el buen nivel de formación adquirido por los alumnos.

ESCUELA DE FAMILIAS EN ATENCIÓN TEMPRANA

La escuela de familias dirigida a padres y madres de los usuarios de **Atención Temprana y Rehabilitación Infantil** sigue ofreciendo cada mes sus sesiones, que van creciendo en participación.

En este espacio, creado por y para el apoyo a las familias, se comparten experiencias, momentos de apoyo, herramientas para el día a día, propuestas terapéuticas, estrategias de comunicación, etc.

En cada sesión se abordan temas específicos, pero siempre se ofrece un tiempo para la puesta en común y el planteamiento de dudas o sugerencias.



III Sesión de Escuela de Familias de Atención Temprana

DESAYUNO CON COLABORADORES INDEFINIDOS

Desde principios de este año los encuentros con los colaboradores que pasan a indefinidos se realizan a través de un desayuno con el Comité de Dirección, de cara a compartir juntos un momento de acogimiento, compañerismo y celebración.

En la imagen, los compañeros que asistieron al desayuno de febrero.



CURSO 'ACOMPAÑANDO TU AUTOCUIDADO' DEL EAPS MURCIA

Este curso, destinado a población mayor, fue impartido por Lidia Vicente, trabajadora social del Equipo de Atención Psicosocial (EAPS) de la Fundación Jesús Abandonado de Murcia, que se coordina desde nuestro Hospital.

Bajo el nombre 'Acompañando tu autocuidado', este segundo curso práctico tuvo como principal objetivo ofrecer herramientas que refuercen los recursos personales, la autonomía y la capacidad de autocuidado en la población mayor, contribuyendo a mejorar su bienestar y atención.

Lidia destacó la importancia de este tipo de formaciones: "reconocer y dar valor al autoconocimiento de las personas mayores puede prevenir problemas de salud y sociales".

LA U.T.A EN MEDIOS

La newsletter de la mayor feria del sector Piscina&WellnessBarcelona, que se celebra en noviembre, ha dedicado un espacio destacado a nuestra Unidad de Terapéutica Acuática en su número 9.

El artículo, acompañado por un vídeo muy completo,, destaca la calidad asistencial y el diseño inclusivo de la UTA, convirtiéndonos así en un referente dentro del ámbito de la rehabilitación.

Vídeo: [PROYECTO DE INNOVACIÓN FUNDACIÓN SAN JOSÉ - YouTube](#)

"Una innovación cobra todo el sentido cuando tiene como propósito el bienestar de las personas".

Gracias a su calidad asistencial ya su diseño inclusivo, La Unidad Terapéutica de la Fundación Hospital San José se ha convertido en el referente para toda la Comunidad de Madrid en el ámbito de la rehabilitación. Los profesionales de este centro hospitalario ponen en relevancia la importancia del **agua como elemento terapéutico** y sus múltiples **beneficios** en personas con **diversidad funcional**.

¡No te pierdas este proyecto tan admirable!

Proyecto de Innovación San José

MADRID, ESPAÑA